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(＊出席免除会員の欠席者　片野君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２７/３２　　 　　　８４．３７%　　　　２７/３２　　 　　　８４．３７%

２６/３２　　 　　　８１．２５%　　　　　　　　  　　　　　３３名

幹事報告
幹事　服部光弥君

８月２３日　仲原実圭君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

ました。９クラブが集まり今年の事業計画・コロナウィルス対策

などの話など懇親を深める事ができました。

電池を制する者は世界を制す。

もしかすると日本で実現するかも・・・

京大・トヨタが原型試作

フルオライドイオン電池ＥＶ１０００キロに道

性能はリチウムイオン電池の７倍

蓄電池の進化は「動力」として走りや環境対応の後押しする

だけでなく街の至る所にＥＶが太陽光発電などの電気を蓄え

る蓄電池となり再生可能エネルギ－を社会全体でこなす巨

大電池網を築く

ノ－ベル化学賞を受賞した吉野彰さんは大規模なインフラ投

資をしなくても新しい社会が実現できると考えを示す

①受付にて配布させていただいた「週報」にて8月理事役員

会の議事録を付記させていただきました。御一読ください。

②７月熊本豪雨災害（2720地区より）の募金ご協力ありがとう

ございました。引き続き2700地区より豪雨災害の支援のため

の募金を受け付けます。詳細は社会奉仕委員長より依頼報

告がありますので重ねてよろしくお願いいたします。

③本日第3例会終了後、この会場を開放しますので各委員

長の皆様は委員会活動の場としてご活用ください。

今日の料理

入会記念日

 私ごとですが・・・長泉町より高齢

者支援の為のタクシ－無料券・祝

金をもらえるハガキが届きました。う

れしいのと７０才の歳を感じておりま

す。

 話は変わりますが、２０日木曜日に

第一グル－プ会長・幹事会があり



 

　30周年記念式典において発表した未来宣言「地域の寺

子屋になろう！」を実現すべく、本日は情報発信機能「かわ

ら版」の強化に努めたいと思います。

現在、当クラブではFacebookを活用した情報発信をしてお

りますが、フォロワー数が86人と伸び悩んでおり、その役割

を十分に果たせておりません。

しかしながら、その少ないフォロワー数の中から、カンボジア

留学生等への支援物資提供の申出があるなど、着実に成

果を上げていることも事実です。

未来宣言「地域の寺子屋になろう！」の機能のうち、問題

解決機能「駆け込み寺」については、当クラブが今までつち

かってきたノウハウやメンバーの力があれば大抵のことは解

決できるものと思います。

情報受信機能「目安箱」については、情報発信機能「かわ

ら版」が強化されれば、おのずと当クラブに対するヘルプも

増えるのではないでしょうか？

したがって、情報発信機能「かわら版」の強化こそが、未来

宣言「地域の寺子屋になろう！」を実現するための第一歩

であるとともに最も重要なことだと考えます。

そこで、本日の卓話は、皆さんにFacebookについての知識

を深め、実践していただく場としていただきたいと思います。

Facebook未登録の方には登録し、始めていただき、せせら

ぎ三島ロータリークラブのフォロワーになっていただきます。

既に登録済の方には、友達を増やし、せせらぎ三島ロータ

リークラブのフォロワー数アップを目指していただきます。

上述したように現在のフォロワー数は86名です、

調べたところ、いいね！の数を把握できる中では、篠山ロー

タリークラブの404人が最多と思われます。

国際ロータリー2620地区が272人、近隣だと沼津北が138

人、伊豆中央が100人、沼津が24人、三島が14人のようで

す。

まずは、日本一（？）を目指してみましょう！

未来3035委員会委員長　原　兄多君

卓話

服部光弥君：8月15日、私の地元の若松町自治会館にて

おたまちゃん食堂そして夏休み学習を開催させていただ

きました。皆様から支援いただき感謝いたします。子ども

達の笑顔と勉強中の真剣なまなざしが印象的でした。

大村典央君：出張でビジネスホテルに泊まることが多くエ

アコンの関係でのどが痛いときがあります。せきをしてコロ

ナと勘違いされませんよう宜しくお願い致します。

スマイルボックス
未来3035委員会

2020年8月

グローバルパンデミックや社会正義を求める声の高まりな

ど、2020年ではすでに歴史的な変化が起こっています。この

世界は常に変化し続けていて、ロータリーもその世界を映し

ていることを思わされます。

奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップという私たち

の中核的価値観を常に大切にしながら、耳を傾け、適応し

ていかなければなりません。こういった価値観を体現し、生

活のすべての局面において四つのテストを実行していけば、

どんな時代でも世界を導くことができます。

中略

ロータリーには成長が必要だということは誰もが同意するとこ

ろですが、ときに、数だけを気にしてもっと大切なことを見

失ってしまうことがあります。せっかく会員数が増えたとして

も、翌年に新しい会員たちがクラブを去ってしまっては意味

がないのです。ロータリーを持続的に成長させましょう。活動

参加の豊富な選択肢があれば、会員は活動に参加し続け、

ロータリーが他団体とは違うことを地域社会に実証してくれま

す。規則にこだわるよりも、従来の例会のほかにもさまざまな

方法で集うことにロータリーが重点を置くようになったことを喜

びましょう。

会員のためにできることをすべて実行しているかどうか、そし

て奉仕する地域社会を反映しているかどうかを問い、そして

正直に答えるために、年次戦略会合を開催することを各ク

ラブに推奨します。国際的なレベルでもこのアプローチが採

られています。本年度はRI理事会で過去最多の6名の女性

が理事を務めていることを誇りに思います。どのレベルにお

いても、この変化を押し進めていきましょう。ロータリーが今後

発展していくためには、これまで以上にさまざまな視点と多

様性が必要となります。

本年度、そしてそれ以降も、変化に適応して敏捷でありつづ

けるための新しい方法を模索するロータリーの試みを想像す

ると胸躍る気分です。しかし、私はロータリーの変わっていな

い部分、今後も変わらずにありつづける部分にもインスピ

レーションを得ています。それは、友情、ネットワーク、倫理、

そして奉仕です。これらの価値観こそ、ロータリーの魅力の

源なのです。

ロータリーの創立者ポール・ハリスがかつて言ったように、とき

には革命的にならなければいけないこともあります。今がまさ

にそのときです。中核的価値観を守りつつも、変化を取り入

れてより強固な存在になるために、ロータリーは機会の扉を

開きます。それこそ無限に。

RI会長メッセージ


